

Varios talleres fomentarán en Ermua la negociación y la movilidad sostenible

El programa de la Casa de la Mujer y la Escuela de Empoderamiento se centra en la identidad, la cultura y el espacio de formación

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La Casa de la Mujer de Ermua, en colaboración con la Escuela de Empoderamiento ha organizado talleres relacionados con la identidad, la cultura, manualidades y aspectos medioambientales para este mes en la villa.

El taller incluido en la línea de identidad, analiza las habilidades emocionales para negociar. Se imparte los lunes de seis a ocho de la tarde, y se desarrollará hasta el próximo 24 de mayo. En él se busca adquirir habilidades en el manejo de los sentimientos para enfrentarse a los conflictos diarios en el terreno personal, social y laboral. En definitiva identificar los puntos fuertes y débiles de cada persona. La matrícula cuesta 5 euros.

Otra de las novedades es la inclusión en el programa de un taller de chapas 'por la igualdad', dirigido a chicas jóvenes. Este taller durará 4 horas y se impartirá el sábado 15 de mayo, de 10.00 a 14.00 horas. La ponente, Josebe Iturrioz, se encargará de mostrar lemas y utilizar imágenes que reflejan las principales reivindicaciones que las mujeres han hecho a lo largo de la historia, para crear con ellas sus propias chapas. La matrícula también costará 5 euros.

Además dentro del espacio de formación y participación de la Casa de la Mujer, en esta ocasión se ha organizado un novedoso taller de 'movilidad sostenible y segura para todas y todos', que se desarrolla en colaboración con el departamento de Medio Ambiente. Este taller está abierto a toda la población y se llevará a cabo los días 24 y 26 de mayo, a partir de las 17.00 horas, en Lobiano.



En el taller de movilidad sostenible se hablará de prácticas como la del camino escolar. ■ A.L.

PROGRAMA

► **Línea identidad.** Habilidades emocionales para negociar.

► **Línea cultural.** Club de Lectura.

► **Espacio formación y participación.** Taller de chapas por la igualdad, taller movilidad sostenible y segura, exposición 'homosexuales en la historia', charla coloquio sobre Virginia Wolf.

blación y se llevará a cabo los días 24 y 26 de mayo, a partir de las 17.00 horas, en Lobiano.

A finales de mes, en concreto, el

día 31 de mayo se inaugurará la exposición, cedida por la asociación de lesbianas, gays, transexuales y bisexuales, Gehitu, titulada 'Homosexuales en la historia'. Se instalará hasta el 30 de junio en la Casa de la Mujer, ubicada en el número 12 de la calle Izelaieta. Se podrá visitar en el horario de apertura, de lunes a viernes de 9.30 a 13.30 horas y de 16.00 a 20.00 horas.

También se llevará a cabo una charla coloquio sobre Virginia Wolf, para lo que se proyectará un documental sobre esta escritora. Este acto se llevará a cabo el 2 de junio, a partir de las cuatro de la tarde, en la Casa de la Mujer.

Por último, se retoma el Club de Lectura sobre literatura de muje-

res. Este durará 8 horas y se celebrará los jueves, de 18.00 a 20.00 horas. Se está desarrollando desde mediados de abril. También costará 5 euros. Este Club es un espacio abierto a las que deseen acercarse a la literatura a través de las obras de distintas escritoras. Una vez al mes se compartirán las reflexiones y el análisis de la obra seleccionada. La duración de este taller es de un curso completo. Cada trimestre se admitirán nuevas incorporaciones si sobran plazas.

La Casa de la Mujer cuenta además durante todo el año con otras actividades, como tertulias, charlas, salidas culturales y reuniones del Consejo de Igualdad y de las asociaciones ermuaarras.

EN BREVE

Nueva sesión plenaria en Ermua

A LAS 10.30 HORAS

La Corporación local ermuaarra se reúne hoy a partir de las 10.30 horas en sesión plenaria. La convocatoria recoge once puntos en el orden del día. En los tres primeros se darán cuenta de otros tantos decretos de alcaldía. En el cuarto se aprobará la ordenanza municipal reguladora de la tenencia y protección de animales. También se presentará para su aprobación un convenio para la realización del proyecto 'Berbalagun' y un cambio en las bases reguladoras de las subvenciones del área. Se abordará la aprobación de unas nuevas bases específicas para la concesión de subvenciones destinadas a deportistas y asociaciones deportivas y varios talleres de empleo para 2010. Por último, se debatirá en Pleno la moción conjunta que EB y EAJ-PNV presentarán sobre la jubilación a los 67 años.

Creando un nuevo tribal de carácter feminista

VARIOS AYUNTAMIENTOS

Las Áreas de Igualdad de los Ayuntamientos de Ermua, Arrasate, Basauri, Ondarroa, Zierbena y la Mancomunidad de Uribe Kosta han creado un Tribal Feminista que se presentará el próximo jueves en Basauri. Será a partir de las 12.00 horas en el Social Antzokia. Se trata de un juego didáctico, con 1.200 preguntas sobre Historia, Deportes, Arte y Literatura, Geografía, Espectáculos y Naturaleza, en las que se visibiliza el papel de las mujeres en cada uno de esos campos. Su objetivo es cuestionar y desmontar la visión androcéntrica de la historia y la cultura, según la cual los hombres son el centro y la medida de todas las disciplinas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Lurratdebus
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegora) 010
Ermua 943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora,

15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Urizar (Julían Etxebarria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4, Eibar).

Arruabarrena recobra la confianza de cara al play-off

El delantero tolosarra, que celebra con alivio su cuarto gol de la temporada, destaca la labor de reanimación que llevan a cabo Manix e Iñigo Arriola

LETIZIA GÓMEZ

EIBAR. Como bien dijo Javier Mandiola al término de su estreno triunfal en Barakaldo, el Eibar dio muchos pasos en uno. Ganó después de tres jornadas de pésimos resultados, cerró su clasificación para el play-off de ascenso, logró mantener su portería a cero por primera vez en cinco semanas y pudo celebrar por fin un gol Mikel Arruabarrena seis meses después del tanto que propició la victoria armera en Guijuelo, el pasado 1 de noviembre.

Lo determinante era marcar, independientemente de quién lograra colar la pelota en la portería rival, pero desde el entrenador hasta el último de sus compañeros se mostraron especialmente felices porque fuera el tolosarra el autor del tanto que selló el camino hacia la lucha por retornar a Segunda A. Después de acumular una vuelta y pico sin marcar, el tolosarra suspiraba por acabar con su mala racha. «Estoy muy contento, porque el equipo ha asegurado su participación en el play-off, aunque no cabe duda de que personalmente me viene muy bien, porque llevaba mucho tiempo sin marcar y el gol sirvió para que el Eibar se embolsara tres puntos muy importantes para nosotros».

Ha tenido que esperar mucho, demasiado, y su resurgir ha coincidido con la llegada del nuevo técnico. «Ha sido una agradable casualidad. Aposté por mí, confié en mí y tuve la suerte de poder responderle con un gol que nos permitió llevarnos el triunfo. Necesitaba marcar y el he-



El tanto de Arruabarrena selló la clasificación azulgrana. :: M.E.

cho de haberlo conseguido me da cierta tranquilidad». El ariete azulgrana espera que la confianza que le va a aportar su cuarto tanto de la temporada le permita brillar en el play-off, ya que eso redundará en beneficio del Eibar. «Me dará fuerza, pero sobre todo confianza. Estaba fastidiado por la falta de gol. Llevaba tiempo incluso sin jugar y es positivo para todos que este gol sea el primero de muchos».

Tras disfrutar de su día libre más feliz de las últimas fechas, Arruabarrena asegura que el Eibar va a llegar bien a la pelea por el ascenso. «Hace una semana sólo pensa-

bamos en meternos en el play-off en el puesto que fuera. Ahora queremos terminar lo más alto posible, porque eso da ventajas. El objetivo es muy difícil, pero no sólo para nosotros, aunque en unas eliminatorias a doble partido puede pasar cualquier cosa. Sabemos que vamos a ser fuertes en esa faceta y a ver si podemos celebrar unos Sanjuanitos como hace tres temporadas».

Exculpa a Viadero

Supondría un logro histórico para un Javier Mandiola que se ha echado sobre la espalda la responsabilidad de suplir al técnico que ha man-

«Sabemos que vamos a ser fuertes», avisa el ariete azulgrana

tenido al equipo en puestos de play-off durante toda la campaña. El delantero tolosarra lamenta la marcha de Ángel Viadero, al que exculpa de la situación a la que se había llegado. «Cuando un entrenador que ha trabajado tan duro se tiene que ir siempre es un momento triste y más si es cesado por segunda vez con el equipo en la tercera plaza. Ha hecho un gran trabajo, le agradezco su empeño y dedicación y que confiara en mí en tantas ocasiones. Le deseo toda la suerte mundo allí donde vaya».

El técnico santanderino tuvo el detalle de acercarse a Ipurua el pasado miércoles para despedirse de los jugadores. «Estaba triste, pero tranquilo. Dijo que el fútbol es así y que hay que afrontar las cosas como vienen. Nuestra situación no era culpa suya, porque los grandes culpables somos nosotros, los que estamos en el campo, pero en estos casos la solución siempre suele ser cesar al entrenador».

Pese a que han sido muy pocos los días que Manix e Iñigo Arriola han tenido para recomponer la moral de los armeros, Arruabarrena asegura que «han hecho un gran trabajo. Se han esforzado mucho en tranquilizar a la plantilla, levantar nuestra moral, porque habíamos llegado a un punto de mucha desconfianza. Si algo hace bien esta pareja es transmitir su espíritu luchador. Nos han insistido mucho en la importancia de mantener la portería a cero, pero no se olvidan de que si no marcas goles no ganas. Buscan el equilibrio del equipo y, por ahora, van por buen camino».

Ermuko Triatloi Taldea pondrá en marcha el sábado su primer duatlón

L. G.

EIBAR. Los integrantes del Ermuko Triatloi Taldea se han armado de ilusión para celebrar este sábado la primera edición del duatlón ermuarra, que además servirá para dirimir el campeonato de Vizcaya de sprint. Los organizadores han echado el resto y contarán con la colaboración de más de 40 voluntarios que tratarán de estrenarse con buen pie el calendario vasco.

La carrera a pie se desarrollará en un circuito completamente urbano, sobre dos segmentos. El primero de ellos estará compuesto por dos vueltas prácticamente idénticas, la primera de 2,8 kilómetros y la segunda de 2,5, que comenzará a las 16.00 horas y que tendrá 28 minutos como tiempo límite para completarlo.

El segmento ciclista dará comienzo una vez que el líder de la carrera finalice el primer segmento a pie y realice la primera de las transiciones.

El circuito contará con un recorrido exigente, puesto que de inicio pondrá rumbo al alto de Areitio, tras sortear alguna rampa del 10%. La carrera enfilará hacia Zaldibar y Berriz, llaneando hasta el cruce de la por BI-633. Una vez incorporados a la variante que les llevará dirección Trabakua, los participantes se encontrarán con varias rampas del 9%, hasta llegar al cruce de Osma, donde iniciarán una bajada hasta el parque de San Pelayo.

Y con el tiempo justo para aparcar la bici y cambiarse de zapatillas, los inscritos afrontarán el segundo segmento a pie, que constará de una vuelta de 2,5 kilómetros.

El plazo de inscripción, se harán únicamente a través de la página Web de la Federación Vasca de Triatlón, finalizará mañana.

El Arrate se salva y casi condena al Octavio

E. C.

EIBAR. El Arrate logró la permanencia en la Liga Asobal tras ganar en un partido de gran emoción hasta el final al Octavio Pilotes Posada, que con la derrota se verá obligado a ganar sus dos partidos y esperar a que el Lábaro Toledo no puntué en alguna de sus tres últimas citas.

La trascendencia del encuentro se palpaba en el ambiente desde el inicio, favorable al cuadro local, que a través de Petricevic y Serrano se adelantó 2-0. El visitante vigués reaccionó en base a una buena de-

fensa y recuperaciones que Masachs aprovechó con tres contraataques hasta situarse 4-6 (minuto 10).

Cutura lideró a un Arrate que también encontró una referencia ofensiva en el joven Petricevic y Rédei, mientras el Octavio una vez más dependió en ataque de los dos máximos realizadores de la Liga Asobal, Rudovic y Masachs.

La gran actuación del meta local Voncina, con 12 paradas en el primer tiempo, incluidos dos penaltis, resultó determinante para su equipo, que se fue al descanso con

ventaja de 14-12 gracias a dos últimos goles de Rédei y Petricevic.

A pesar de encarar el inicio de la segunda mitad en inferioridad numérica, Rédei amplió la renta guipuzcoana a tres goles y una buena racha del húngaro y de sus compañeros hizo que el Arrate alcanzara su máxima ventaja: 22-17, en el minuto 43 y poco después 23-18.

Sin embargo el Octavio nunca se rindió, a falta de acierto en su primera línea lo encontró en los extremos Masachs y, sobre todo, Valero Rivera, y además Javi Díaz se

inspiró bajo los palos.

La defensa al hombre que ordenó Quique Domínguez sobre Dalbor Cutura contribuyó a frenar el caudal creativo de los eibarreses y las diferencias se estrecharon hasta fluctuar entre uno y dos goles ya en la recta final.

Con 26-25, Cutura se la jugó y anotó cuando se acababa de entrar en el último minuto, pero Montávez volvió a estrechar al máximo la diferencia con 43 segundos por delante.

A falta de 15 segundos el Octavio recuperó en defensa y aunque Domínguez prescindió del portero para atacar con sus siete jugadores, la responsabilidad les pasó factura y apenas pudieron forzar un golpe franco ya con el reloj a cero. El nerviosismo se apoderó de los 2.000 espectadores que poblaron el polideportivo Ipurua para arropar al Arrate, pero el lanzamiento de Masachs se estrelló en la mura-

27-26 ARRATE-OCTAVIO

Arrate: (14 y 13) Voncina (Moyua, ps.), Törö (1), Berríos (1), Rédei (8), Tokic (1), Serrano (4), Petricevic (4), Cid, Marc García, Arroyo (1), Cutura (7, 1 p.), Beljanski y Szabó.

Octavio: (12 y 14) Javi Díaz (Lamariano, ps.), Infestas (1), Costa, Masachs (6), Toth (2), Valero Rivera (6, 2 p.), Rudovic (6), Crevatin, Gustavo Alonso (2), Stefanovic, Montávez (2), Fernández (1) y Macías.

Árbitros: Raluy y Sabroso, de Canarias. Excluyeron a los locales Törö (2) y Tokic, y también por parte visitante a Crevatin, Costa e Infestas.

Incidentes: Partido de la jornada 27 de la Liga Asobal celebrado en el polideportivo Ipurua, que registró la mejor entrada de la temporada, con alrededor de 2.000 espectadores.

lla albiazul y ahí se desató la euforia en el equipo de Julián Ruiz ante la consecución de una sufrida permanencia.

SORALUZE

En marcha las obras de instalación de los ascensores públicos de Zeleta y Gabolatx

■ N.I.A.

SORALUZE. Mañana jueves se producirán cortes de tráfico en la calle Estación debido a las obras de instalación del ascensor público de Zeleta. También está en marcha la instalación del ascensor público de Gabolatx. Mañana se instalará una grúa a la altura del número 13 de la calle Estación para instalar el ascensor público de Zeleta. Por ello, la calle Estación sufrirá prolongados cortes del tráfico rodado entre las 08.00 y las 20.00 horas a la altura del citado número. Para paliar estos cortes se habilitará ocasionalmente el paso y de forma alternativa, exclusivamente para turismos, por la parte delantera del cementerio y centro escolar Plaentxi Herri Ikastetxea. Quedará cerrado el paso para las furgonetas, camionetas y camiones que pretendan acceder desde el casco urbano a la calle Zeleta y los barrios rurales de San Andrés y Txurruka, de la misma forma que en sentido contrario.

Por otra parte, entre las 08.00 y las 11.00, con objeto de realizar las descargas de las piezas de la grúa, se producirán cortes de tráfico de alrededor de 15 minutos en el nuevo vial a la altura de la parte posterior del número 13 de la calle Estación. Tanto la obra de este ascensor como el de la calle Gabolatx le han sido adjudicadas a Goitu Eraikuntzak S.L. por importe de 312.944,62 euros.

Pleno

A las 19.00 horas de hoy el Ayuntamiento celebrará un Pleno ordinario en el que el punto principal es la cesión de suelo público y concesión de local en régimen de arrendamiento a favor de la empresa Euskaltel S.A., con motivo del despliegue de infraestructura de telecomunicaciones en el municipio.

ERMUA

La biblioteca pone lectores de libros electrónicos a disposición de los usuarios

■ K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La biblioteca municipal ha adquirido 4 lectores de libros electrónicos con el fin de facilitar a sus usuarios la lectura en cualquiera de los soportes disponibles actualmente en el mercado. La adquisición se ha materializado gra-

MUTRIKU

Txantxangorri aisialdi taldea sortu zeneko 10. urteurreneko ekintzak asteburuan

99 gazte aritu dira monitore bezala hamar urte hauetan

■ GORRITIBERIA

MUTRIKU. Hamar urte dira dagoeneko Txantxangorri aisialdi taldea sortu zela. Hamar urteotan hainbat eta hainbat gazterekin burutu dituzte aisialdi ekintzak, baina orangoan monitoreak beraiek izango dira protagonista, ostiralean eta bereziki larunbatean zenbait aktibitate burutuko baitituzte. Urtetik urtera indar gehiago hartzen joan dira txantxangorrikoak. Horren lekukoa, hasiera batean 16 gazte izan baldin baziren sortzaileak, gaur egun 35 direla era antolatu batean aisialdiko ekintzak prestatzen dituztenak, guztira hamar urte hauetan 99 gazte ibili direlarik monitore bezala.

Urte hauetan burutu dituzten jolas, eskulan, ikastaro eta abarretan herritarrengandik izan duten laguntza azpimarratu nahi dute ezer baino lehen, era horretan



Txantxangorri aisialdi taldeko sotzaileak 2001eko Kalbaixo jaietan.

lehen ume zirenak, gaur monitore bai dira eta gako hori izanik Txantxangorri taldeak ziurtatuta du beste hamar urte gutxienik.

Ostirala eta larunbata

Ospakizunak ostiralean maiatza-

ren 7an hasiko dira. Arratsaldeko 18:30ean kalejira bat burutuko dute erraldoi eta buruhandiek eta ondoren trikikalejira izango dute.

Larunbatean, berriz, goizeko 10:30ean hasita, Beheko plazan, Egañaneko frontoian eta Zabel pl-

zan umeentzako ekintza libreak izango dira.

Eguerdiko 13:00etan, berriz, Beheko plazan bilduko dira hamar urte hauetan begirale izan diren guztiak taldeko argazkia atera ahal izateko, eta jarraian Kai jatetxean bilduko dira guztiak ospakizun bazkariatz gozatzera.

Bestalde, Txantxangorrikoak gogoratu dagoeneko uda honetarako programazioa prestatzen hasiak daudela, uztailean hasiera emango diotelarik aisialdiko ekintza multzoari.

Al campeonato de Euskadi

Tras el concurso celebrado el pasado domingo en el barrio de Azitain de Eibar, dos criadores de pájaros locales se han clasificado para el Campeonato de Euskadi que se celebrará el próximo fin de semana en Leioa.

Unai Madera se clasificó tras lograr el primer puesto en la modalidad de jilgueros y Josu Burgaña tras lograr imponerse en el de mixto de jilguero.

MENDARO

Nuevas clases para ampliar los conocimientos de informática en el KZgunea

■ IÑIGO LAZKANO

MENDARO. A partir de las 16.00 horas se van a impartir variedad de cursos de informática. La oferta es amplia y variada. Los cursos serán de 16.00 a 18.00 y 18.00 a 20.00 horas, y como todos los cursos que se imparten en KZgunea serán gratuitos y el único requisito es ser mayor de 16 años. Al finalizar el curso, cada alumno, recibirá un manual para practicar y profundizar los conocimientos adquiridos.

Clases de pilates

Este pasado lunes se ofreció la pri-

mera clase del método pilates, y hoy será la segunda oportunidad para acudir a ella. Se impartirá en la Casa de Cultura todos los lunes y miércoles, de 20.00 a 21.00 horas en sustitución de las clases de aeróbic, la encargada de realizarlo es Ane y los interesados pueden llamar al teléfono 688652774.

Vuelta a Mendaro

Con una participación menor de la esperada, debido al mal tiempo, el pasado sábado se celebró la Vuelta a Mendaro. Si el año pasado fueron 35 los que participaron en dicha



Vuelta. Montañeros que participaron en la mañanera. ■ LAZKANO

prueba, este año tan sólo nueve valientes, fueron los que desafiando al mal tiempo, recorrieron los aproximadamente 37 kilómetros de que constaba el recorrido, y aunque

hubo alguno al que le salieron más kilómetros, porque perdió la pista de los que le precedían, todos ellos completaron la vuelta sin apuros y en buena armonía.

ONDARROA

Un tramo de la calle San Ignacio queda cerrada al tráfico por obras en Torre Likoa

■ ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Un corte de tráfico tendrá lugar hasta el viernes debido a las obras que se están acometiendo en el entorno de Torre Likoa. Este corte afecta entre el puente de Zaldupe y el Puente Nuevo, y la zona permanecerá completamente cerrada entre las 14.30 y las 16.00 horas. Desde el día 25 de marzo, este espacio está vetado a vehí-

culos con un ancho mayor a los 2,5 metros, limitación que seguirá en vigor el resto de las horas del día hasta el próximo día 25 de mayo.

En el entorno de Torre Likoa se está procediendo a demoler el edificio de San Ignazio 6, para generar un espacio libre y adecuar la plaza y sus accesos. La actuación consiste en reformar la pavimentación, que quedará adecuada en tres altu-

ras diferentes, e instalar mobiliario urbano. Será renovada la escalera, colocarán barreras para evitar caídas y sustituirán la actual barandilla. La obra prevé también soterrar el cableado del entorno. Se da la circunstancia que las obras de Torre Likoa han excluido la construcción de un ascensor. Este equipamiento iba a salvar una zona de difícil accesibilidad, pero al final se ha descartado.